
 

 

 

 

MUNICIPIO DELLA CITTA' DI NARO 
(Provincia di Agrigento) 

 

 

 

All “B” delibera C.C. n. 12 del 30/05/2019 

 

 

Il Presidente del Consiglio VALVO 

Prego, Sindaco, relazioni lei.  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

Il Sindaco BRANDARA  

Il Comune di Naro a suo tempo ha aderito al Patto dei Sindaci e con deliberazione consiliare 

del 29 gennaio 2015 ha approvato il PAES, che significa Piano di Azione Energia Sostenibile. 

Adesso vuole condividere ed approvare la proposta della Commissione Europea del Patto dei 

Sindaci per il clima e l’energia, per coinvolgere anche il Comune di Naro nella realizzazione 

di iniziative per ridurre nel territorio comunale le emissioni di CO2 e per contrastare gli effetti 

dei cambiamenti climatici. 

A tale scopo non basta sottoscrivere il PAES, Piano di Azione Energia Sostenibile, ma 

occorre sottoscrivere il Patto dei Sindaci per il clima e l’energia, impegnandosi a predisporre 

e adottare il PAESC, Piano di Azione Energia Sostenibile per il Clima. 

Come vedete, questo è molto tecnico come punto. A me quello che preme è sottolineare 

soprattutto alla cittadinanza che noi il concetto che vorremmo in questo senso… Ho parlato 

senza microfono. 

Sono certa che avremo anche l’adesione da parte dell’opposizione per questi temi, perché 

intanto dobbiamo assolutamente farlo come massima Autorità da un punto di vista sanitario, 

ma dobbiamo salvaguardare la salute dei nostri cittadini. 

Io voglio ricordare a tutti che la prima lettera che ho fatto, proprio la prima dopo che mi sono 

insediata, è stata quella di scrivere all’ARPA per chiedere dei controlli per quanto riguarda 

l’incidenza delle onde elettromagnetiche che vengono emanate da queste antenne di ripetitori 

per quanto riguarda i telefonini. 

Vero è che tutti siamo schiavi dei telefonini, ma vero è anche, anzi, sottoporremo qualche 

modifica in uno dei prossimi Consigli, noi avevamo già fatto un Regolamento nella mia 

passata esperienza, Regolamento che ovviamente va un po’ adattato ai tempi più moderni, 



allora parlavamo ancora di eTax, quindi vi lascio immaginare. Non è che noi dobbiamo 

bandire, ma dobbiamo portarli fuori il centro abitato, laddove possano causare minor danni 

alla nostra popolazione. 

Quindi noi in linea con quanto dice l’Europa, in linea con quelle che sono le nostre coscienze, 

io per quanto riguarda questo punto inviterei tutti a votare in maniera positiva l’adesione. 

 

Il Consigliere LICATA  

Io chiedo la parola. 

 

Il Presidente del Consiglio VALVO 

Prego, Consigliere Licata, può intervenire. 

 

Il Consigliere LICATA  

Ovviamente non si può che essere d’accordo con le parole del Sindaco. 

Io però mi permetto di dire che bisogna essere anche tutti insieme lungimiranti e anche attenti, 

perché per ottenere gli scopi positivi di quello che ci stiamo prefissando è giusto che qualsiasi 

cosa che vada nella direzione di portare un ritorno economica alla nostra comunità noi 

dobbiamo essere bravi a prenderceli.  

Bivona 2,5 milioni di finanziamento, Sambuca di Sicilia 590.000 euro, Campobello di Licata 

quasi un milione, Santa Elisabetta 1.100.000 euro, Montevago, Grotte, Ravanusa, Palma di 

Montechiaro, Raffadali, Racalmuto, Canicattì, tutti che prendono soldi per l’efficientamento 

energetico, e Naro? Non c’è Naro, quindi sono dei soldi che vengono meno alla nostra 

comunità. 

Con spirito costruttivo, Maria Grazia, voi dalla vostra parte, ma noi saremo sempre 

attentissimi e vigilissimi, tutto quello che gira nella direzione di non far perdere un solo 

centesimo alla nostra comunità dobbiamo essere bravi a portarcelo a casa, a Naro. 

E quindi noi non possiamo, d’accordo con i miei colleghi, che votare in forma positiva. 

Non voglio uscire fuori tema. Se mi si è consentito, proprio nell’arco di quindici secondi, la 

stessa cosa potrei dire per il consolidamento: i soldi ci sono, le opportunità pure, i bandi pure, 

soldi per consolidare un Paese, i Paesi, e quelli meridionali siciliani agrigentini, ahimè, Naro. 

Stamattina involontariamente dal barbiere che abbiamo in comune, Lillo, ascoltavo, dice: “ma 

Lazzaretto se ne sta calando, quello sta franando”. Lo sappiamo come siamo combinati. 

Ebbene, Menfi, Ribera, Bivona, Racalmuto, tutti nell’arco di un milione di euro, 1,9, 

Lampedusa, Palma di Montechiaro, Ravanusa, eccetera. E l’Amministrazione di Naro? E 

Naro dov’è? Non c’è. E quindi vale lo stesso discorso di prima: facciamo in modo di non 

perdere nessuna opportunità. Noi siamo per la città. Grazie. 



 

Il Presidente del Consiglio VALVO 

Grazie, Consigliere Licata. 

Mi informano comunque che c’è il consolidamento del costone del castello, mi stavano 

dicendo. 

 

Il Consigliere GIGLIO  

Uno. Ma lo sai quante cose ci sono da consolidare a Naro?  

 

Il Presidente del Consiglio VALVO 

A uno a uno, Consigliere Licata. Intanto abbiamo quello. 

 

Il Consigliere GIGLIO  

Non è che è detto che ne dobbiamo fare uno solo bando e vincerlo. Se ne facciamo due-tre e li 

vinciamo tutti e tre nessuno niente ci dice! 

 

Il Presidente del Consiglio VALVO 

C’è qualcuno che chiede di intervenire? Se nessuno chiede di intervenire, passiamo alla 

votazione.  

Allora votiamo per l’adesione all’iniziativa dell’Unione Europea per la riduzione delle 

emissioni di CO2 Patto dei Sindaci per il Clima e per l’Energia. 

Chi è favorevole rimanga seduto. Chi è contrario alzi la mano. 

Approvato all’unanimità.  

 


